

В
К
С
Ш
Н
Л
А
М
Я
А
Й
С
А
Н
Г
Б
Л
Э
Л
Ю
Т
Е
М
Л
П
С
Ы
В
Г
Р
Б
Д
О
N
R
А
У
Ш
Р
К
Л
О
Т
Е
К
Т
О
Р
П
К
П
Л
А
С
Т
И
К
В
Е
Т
Р
О
В
И
К
И
/
П
И
Ц
В
А
М
И
Ж
А
В
Ы
П
У
Ч
Е
Н
Н
Ы
М
И
/
Ж
Е
Л
Е
З
О
М
Е
Ш

Э
Т
Б
Г
(
У
Х
О
Х
А
Л
Я
В
Ы
И
Г
Л
А
В
А
Щ
И
С
Н
А
Х
О
Д
Я
Т
С
Я
Н
Е
В
К
О
М
П
Л
Е
К
Т
Е
)
1
В
О
В
Д
У
Х
В
Е
Н
Т
И
Л
Я
Ц
И
В
Е
Н
Т
Р
О
М
И
Н
И
Й
/
Н
Е
Й
Л
О
Н
М
Е
Ш
Е
Т
В
Е
Ю
Л
В
И
И
Е
С
Е
Р
Е
Д
И
Ф
У
Н
Д
А
Ц
И
Я

1
р
р
м
ш
о
к
ч
п
м
с
ш
о
к
в
о
л
д
ы
р
е
к
а
р
т
а
ц
в
е
т
к
о
р
р
о
б
к
а
а
т
а
ж
е
и
н
т
р
а
к
т
о
р
ы
п
р
о
б
л
е
м
ы
р
е
ш
е
н
и
я
в
л
я
е
т
с
я
п
р
и
в
е
т
с
т
в
у
е
т
с
я
2
к
о
р
р
о
б
к
а
у
п
а
к
о
в
к
а
в
а
п
р
е
д
е
л
а
м
и

Дизайнер касках аксессуары Доступные:

- 1) Защитная каска со светодиодной подсветкой: Фара AA / AAA свет водить,
- 2) Защитная каска с защитой уха и сетка faceshield:

Прочная оболочка наушника сделан из ударопрочного резистентный АБС material.The дополнительные мягкие амбушюры обеспечивают максимальную уплотнение, комфорт и полный protection.It слух подходит для людей, которые работают в высоком шумном месте.

- 3) Защитная каска с пластиковым забралом:

- Система крепления нового козырька изготовлена из поликарбоната и позволяет две позиции: UP-на верхней части шлема и вниз в рабочее положение.
- Поликарбонат конструкция исключает окисление и потерю традиционных винтов крепления.
- Расширенная защита лица-поверхность
- Оснащена защитной пленкой следует удалить перед использованием.
- Сертифицированный CE EN166, анти-туман, анти-царапин.

В изображения детали защитного шлема:

Nine color ways



HELMETS

AU-M02

Safety helmet | 375g | EN 397 | ANSI

Safety helmet is well ventilated with PP shell and 4 point webbing suspension system. The helmet comes with 4 clips carrying external headlamps, a new Up-N-Down size adjustment system with a central ratchet wheel and two lateral finger push winglets for an ultimate fit.
ATTENTION: as a polypropylene material, it is a MOQ requirement to custom your own color, however, there is nine fashion color available for you.

WHITE
RED
YELLOW
ORANGE
GREEN
BLUE
BLACK
GREY
PINK



Safety helmet

Work at height | electrician | intakes

The helmet comes with ten air intakes which provide efficient cooling and ventilation. The air intakes on the outer shell is equipped with protective aluminum anti-intrusion grille that prevents entry of debris into the helmet. If for electrician who want to have an insulation protection function, the material of intakes could be changed into nylon.

Intakes material:
Aluminum
Nylon

Helmet specification

Norm: EN 397
Outer shell: PP, Polypropylene
Size: universal 51-62cm headform
Weight: (without ear defenders or visor):375g
Attachment of headlamps: nylon clips
Color: white/red/yellow/orange/green/blue/black/grey/pink

Наш главный продам шлем безопасности хорошо вентилируется с ПП оболочки и поставляется с 4 пункт лямки подвеска система. Шлем поставляется с 4 ролика, несущие внешние фары, новый Up-N-Складывающаяся система регулировки размера с центральным храповым колесом и двумя боковыми палец толкать крылышками для конечной посадки. Мы предоставили Девять цвет для вашего выбора: WHITE, RED, YELLOW, ОРАНЖЕВЫЙ, ЗЕЛЕНый, СИНИЙ, ЧЕРНЫЙ, GREY, PINK. Шлем поставляется с десятью воздухозаборники, которые обеспечивают эффективное охлаждение и вентиляция. Воздухозаборники на внешней оболочке снабжена защитным алюминий анти-вторжений решетка, которая предотвращает попадание мусора в шлем. Если для электрик, который хочет иметь функцию защиты изоляции, материал воздухозаборники может быть изменен в нейлон.

Comfortable fit with various heads



VERY GOOD!!



QUICK-RELEASE RATCHET ADJUSTER

New and proprietary Up-N-Down size adjustment system provides the most precise and comfortable fit.

Helmet Shape 101



European Headform

An Oval shaped helmet is designed for a rider's head with a dimension which is considerably fit for Europeans.

Generic headform

A generic headform helmet is designed for a rider's head with a dimension which is slightly longer front-to-back than its side-to-side measurement.

Asian headform

A Round shaped helmet is designed for a rider's head with a dimension which is considerably fit for Asians.

Удобная посадка с различными головками:

быстрый выпуск храповым регулятора, Новая и запатентованная система регулировки размера Up-N-вниз обеспечивает наиболее точную и удобную посадку.

Area of application safety helmets



Power generation



Iron tower



BTS station



Coal mining



Work at height



Petrochemical refining



Offshore oil and gas



Plumber



Cable car maintenance



Mobile plant maintenance



Aircraft Maintenance



Pulp & paper



Civil infrastructure



Sea rescue



Roof Cleaning



Hiking

Область шлемов безопасности приложений:

Выработка энергии, Железо башня, станция BTS, Добыча угля, Работа на высоте, нефтехимический рафинирование, Морской добычи нефти и газа, сантехник, обслуживание Канатной, Мобильный завод поддержание, ТОиР, Pulp & Amp; бумага, Гражданская инфраструктура, Море спасение, Очистка крыши, Пеший туризм..

аксессуары шлем в наличии:

- 1) Защитная каска со светодиодной подсветкой: свет водить фары,
- 2) Защитная каска с защитой уха и сетка faceshield: наушник хорошая звукоизоляция, Защитная маска железные сетки,
- 3) Защитная каска с пластиковым козырьком Набор совместим с нашими специальный визор и Earmuff: забрало пластик с глазом защита, наушник хорошая звукоизоляция,



Accessories



EARMUFF

The durable shell of earmuff is made out of high impact resistant ABS material. The extra soft ear cushions provide you maximum seal, comfort and complete hearing protection. It is suitable for people who work in the high noisy workplace.



Conform to the standard :
CE EN 352-3:2002.
 Certified by:
INSPEC **CE** 0194



FACE SHIELD

this face shield is fitted for safety helmets, and it is widely used in cutting, grinding, building and mechanical industry. the raw material with UV protection is imported from Bayer Company of Germany. 1mm and 1.5mm thickness is available for you.



Conform to the standard :
 ANSI Z87.1-2003
 CSA Z94.3-07
CE EN 166:2002-04
 Certified by:
 UL **CE** 0194



FACE SHIELD

Iron mesh face shield provides great protection for head, face and hearing. Easy to install or install.



Conform to the standard :
CE EN 1731:2006F
 ANSI Z87.1-2003
 Certified by:
 UL **INSPEC** **CE** 0194

наушник:

Прочная оболочка наушника сделан из ударопрочного ABS стойкий материал. Дополнительные подушки мягкие вкладыши обеспечивают максимальную уплотнение, комфорт и полную защиту слуха. Целесообразно для людей, которые работают в высоком шумном месте.

ЗАЩИТНАЯ МАСКА:

Тего защитная маска устанавливается для шлемов безопасности, а также он широко используется в резки, шлифование, строительство и механической промышленности. Сырьем с защита от ультрафиолетовых лучей импортируется из Bayer Company Германии. 1 мм и 1,5 мм толщиной доступны для вас.

ЗАЩИТНАЯ МАСКА:

сетка лица Железный щит обеспечивает большую защиту для головы, лицо и слух. Простота установки или установки.



New visor arrives !

Hello, my dear friends, our visor is coming finally after our half years development ! come and have it. i believe you will be surprised when you get it, go go go !

ANTI - FOG
ANTI - SCRATCH



Two colors:
smoke, clear





MODEL : 3A



Lighting performance

Light source	Lighting modes	Brightness	Intensity	Distance	Burn time
white	High	168 lm for 30 h	4270 cd	110 m for 30 h	30 h
	Mid	76 lm for 55 h	1970 cd	65 m for 55 h	55 h
	Low	11 lm for 120 h	310 cd	9 m for 120 h	120 h
	S.O.S	17 lm	n/a	n/a	n/a
red	High	n/a	n/a	8 m for 80 h	80 h
	Strobe	n/a	n/a	n/a	n/a

***All above data tested for 100% real & accuracy



MODEL : 1A



Lighting performance

Light source	Lighting modes	Brightness	Intensity	Distance	Burn time
white	High	100 lm for 8 h	850 cd	95 m for 8 h	8 h
	Mid	40 lm for 13 h	280 cd	45 m for 13 h	13 h
	Low	6 lm for 38 h	55 cd	6 m for 38 h	38 h
	S.O.S	10 lm for 80 h	n/a	n/a	80 h
red	High	4 lm	n/a	5 m for 18 h	18 h
	Strobe	n/a	n/a	n/a	40 h

***All above data tested for 100% real & accuracy



CAVING

Battery Replacement MODEL : 3A

<p>Step 1 Undo the plastic button on the light head</p>	<p>Step 2 Open the battery case as picture shown</p>	<p>Step 1 Undo the plastic button on the light head</p>	<p>Step 2 Open the battery case as picture shown</p>
<p>Step 3 Note the "+" and "-" of battery</p>	<p>Step 4 3 AAA dry battery or rechargeable battery</p>	<p>Step 3 Note the "+" and "-" of battery</p>	<p>Step 4 1 AA dry battery or rechargeable battery</p>
<p>Step 5 Put the battery as the picture shown</p>	<p>Step 6 Fasten battery case</p>	<p>Step 5 Put the battery as the picture shown</p>	<p>Step 6 Fasten battery case</p>

Окружность головы знание лучшего шлема альпинизма:

Европейский муляжа:

Образный шлем Овальный предназначен для головы велосипедиста с размером, который значительно подходит для европейцев.

Общие модели головы: с

Общий шлем модели головы предназначен для головы велосипедиста с размером, который немного длиннее передней к задней части, чем его измерения стороны в сторону.

Азиатский муляж головы:

Формованное шлем Круглый предназначен для головы велосипедиста с размером, который condierably подходят для азиатов.

Helmet Shape 101



European Headform

An Oval shaped helmet is designed for a rider's head with a dimension which is considerably fit for Europeans.

Generic headform

A generic headform helmet is designed for a rider's head with a dimension which is slightly longer front-to-back than its side-to-side measurement.

Asian headform

A Round shaped helmet is designed for a rider's head with a dimension which is considerably fit for Asians.

Аттестация:

Ниже наш сертификат: мы имеем ISO9001, патент письма, CE документы, и мы имеем нашу собственную лабораторию, чтобы убедиться, каждый наш продукт может удовлетворять требованиям испытаний

